

- The ridge itself runs in from Givenchy in the northwest to Farbus in the southeast.
- On its western side, Vimy Ridge rises gently from Neuville-Saint-Vaast to its high point at Hill 145, where there is a much steeper drop to the Douai Plain on its eastern side.
- Today the monument itself sits atop what was known as Hill 145, so called because it was the highest point of Vimy Ridge, at 145 metres above sea level.



- La crête s'étend de Givenchy au nord-ouest à Farbus au sud-est.
- Le flanc ouest de la crête de Vimy s'élève doucement à partir de Neuville-Saint-Vaast jusqu'à son point culminant à la côte 145, alors que la pente descend beaucoup plus brusquement vers la plaine de Douai du côté est.
- Aujourd'hui, le monument se dresse sur ce qu'on appelait la côte 145, baptisée ainsi parce que c'est le point le plus élevé de la crête de Vimy, à 145 mètres au-dessus du niveau de la mer.

